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1 大涌谷火山対策

と立ち入り禁止規

制について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 大涌谷火山の噴

火影響による、入館

者減少の町観光施

設について 

 

 

 

 

 

大涌谷は、昨年秋に噴火レベルが１と

なり箱根としても一安心となりました。

しかし、いまだに大涌谷周辺への立ち入

りは禁止のままであり、大涌谷周辺の商

店閉鎖継続、箱根ロープウェイの大涌谷

までの運航中止のままであります。大涌

谷を中心とする観光の今後についてどの

ようになるのかいまだ明確に示されてい

ません。そこで以下、４点についてお伺

いいたします。 

 

①箱根山火山防災協議会の役割と箱根町

の関わり方について 

②会長が神奈川県知事ですが、最終的な

意思決定はどのようになるのでしょう

か 

③大涌谷周辺への立ち入りについて、今

後の経過はどのようになっていきます

か 

④箱根ロープウェイの運航再開について 

 

２７年度中の箱根町営観光施設の集客

として、特に箱根関所・箱根ジオミュー

ジアムの落ち込みが激しいです。ジオミ

ュージアムは規制のために立ち入りが出

来ないことでその理由ははっきりしてい

ますが、関所の集客の落ち込みの回復が

いまだにされていないことについて、危

機感を持っています。冬場の落ち込みは

ある程度想定されますが、今春からの回
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3 箱根ジオパーク

について  

 

 

復にどのような対策をされるのでしょう

か。以下、２点についてお伺いいたしま

す。 

①箱根関所の集客力の落ち込みについ 

て、今後の対策はどのようにしますか 

②ミュージアム開館から現在まで、当初

の予定どおりの集客と運営ができてい

ないことの問題点はどのようなことで

あったと考えていますか。また大涌谷

立ち入り規制解除による箱根ジオミュ

ージアムの再開についての課題として

何を準備しますか 

 

箱根ジオパークは、新たに南足柄市を

エリアに加え２市３町で構成し日本ジオ

パークに申請することとなりました。エ

リアの拡大による影響や、ジオパークの

持つ性格から多くの人に広く関心を持っ

ていただくことについて、弱さがあると

感じています。世界ジオパークを目指す

にあたり今後のスケジュールと興味ある

学習や宣伝の取り組みが必要と思ってい

ます。いまだ再開のめどが示されていな

い、箱根ジオミュージアムの取り扱いに

ついても、検討しなおす必要があるので

はないでしょうか。以下、２点について

お伺いいたします。 

 

①南足柄市を新たに加えて申請をします

が、ジオパークの規模の拡大やジオサ

イトの新設、世界ジオパーク申請まで
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のスケジュールはどのようになってい

ますか。 

②箱根ジオミュージアムの位置付け、観

光施設としての役割、町民の福祉に寄

与する施設であるか検討しなおす必要

のあるのではないか。 

 

 

 


